



Bürgermeister Armin Grassinger (von links), Inhaber Anton Werner, Geschäftsleiterin Julia Werner und Generalunternehmer Christian Schöttl von der Firma Schöttl Bau beim symbolischen Spatenstich.

Foto: M. Liefke

24 Stunden für die Kunden im Einsatz

Gebäudereinigungsdienstleister Werner Companies baut Firmensitz in Dingolfing

Von Marina Liefke

Dingolfing. Regelmäßiges reinigen und desinfizieren – das ist in diesen Zeiten wichtiger denn je. Profi auf diesem Gebiet ist die Gebäudereinigungsfirma Werner Companies aus Ergolding, die sich nun mit einem neuen Firmensitz auch in Dingolfing ansiedelt. Der Grundstein wurde mit dem Spatenstich am Freitagvormittag gelegt.

„Mancher Tag ist ein ganz besonderer Anfang und der heutige Tag ist für uns der sichtbare Anfang eines neuen Kapitels in unserer Firmengeschichte“, so Geschäftsleiterin Julia Werner. Vor 36 Jahren gründete ihr Vater Anton Werner das Dienstleistungsunternehmen, das in der Zwischenzeit zu einer wahren Erfolgsgeschichte geworden ist. Das mittelständische Unternehmen zählt mittlerweile 2 500 Mitarbeiter, zwei Tochterfirmen und sieben Standorte. Nun folgt ein neuer Firmensitz in der Schwaiger Straße 74 in Dingolfing, um den zahlreichen Kunden im Umkreis, unter anderem dem BMW Group Werk Dingolfing, einen noch persönlicheren Service vor Ort zu bieten.

350 Mitarbeiter im neuen Firmensitz

Im neuen Firmensitz werden sich dann circa 350 Mitarbeiter um die Betreuung der Kunden kümmern –

dabei entstehen gleichzeitig auch neue Arbeitsplätze, worüber sich Bürgermeister Armin Grassinger sehr erfreut zeigte. „Als mittelständisches Unternehmen verlieren sie nie die Bodenhaftung und pflegen die Nähe zu ihren Mitarbeitern und zur Politik“, so Grassinger.

Wie Julia Werner betonte, sei neben der guten Infrastruktur im Gewerbegebiet und der optimalen Anbindung an die Kunden ein weiterer Punkt ausschlaggebend für den Standort Dingolfing gewesen: „Vor allem haben wir gespürt: Wir sind willkommen.“ Mit den Rathaus-Mitarbeitern habe man faire und verlässliche Partner gefunden, angefangen von ersten Gesprächen zur Grundstückssuche bis hin zum Bauantrag. Grassinger wolle diese Zusammenarbeit beibehalten und versprach kurze Kontaktwege.

Zahlreiche Aufgaben warten

„Wir sind unter anderem für Dienstleistungen wie 800 000 Quadratmeter Vegetationspflege, zwei Millionen Quadratmeter Winterdienstfläche, innerbetriebliche Transporte wie Postdienste, Umzüge, Schädlingsbekämpfung und Reinigung verantwortlich“, erklärte Julia Werner die Aufgaben von Werner Companies.

Als Dienstleister, der 24 Stunden täglich, das ganze Jahr über für den Kunden im Einsatz ist, war die Idee, ein maßgeschneidertes Gebäude zu

entwickeln, das perfekt auf die Aufträge vor Ort zugeschnitten wird. So entsteht in Dingolfing ein Gebäude mit „Bauhofcharakter“ und großen Silos mit Salzlagerkapazitäten von rund 1 200 Tonnen, um die Winterdienstfahrzeuge schnell beladen zu können. Hinzu kommen großzügige Lager- und Werkstattflächen und ein dreistöckiges Verwaltungsgebäude mit 15 Büroarbeitsplätzen und acht Bereitschaftszimmern. Diese geben dem Personal nicht nur die Möglichkeit, zu schlafen, sondern auch zu wohnen und zu leben, um nah am Kunden zu bleiben und stets schnell reagieren zu können.

Fertigstellung in zehn Monaten geplant

Bezogen werden soll der Bau in rund zehn Monaten. „Ein stabiles Haus braucht ein solides Fundament, auf dem es lange stehen kann“, so Geschäftsleiterin Julia Werner.

Für dieses solide Fundament ist in den kommenden Monaten die Firma Schöttl Bau zuständig. Wenn alles nach Plan läuft, kann dann mit der offiziellen Eröffnung im Mai oder Juni die Arbeit des Gebäudereinigungsdienstleisters im neuen Firmensitz beginnen.